



*1^{er} Décembre -
7 Janvier*

LE GOÛTER - Afternoon tea

*De 14h à 19h
À partir de 80€ par convive*

Cet hiver, cédez à la délicieuse sélection de douceurs festives imaginées par nos Chefs Pâtisseries Angelo Musa, Champion du Monde de la Pâtisserie et Meilleur Ouvrier de France, et Elisabeth Hot. Vous aurez la chance de déguster leurs dernières créations, sans oublier notre fameux chocolat chaud, et notre bûche de Noël, proposée à la carte.

*From 2pm to 7pm
From €80 per person*

We invite you to truly treat yourself this season, as award-winning executive Pastry Chef Angelo Musa and Pastry Chef Elisabeth Hot serve up an exquisite array of sweet festive delights. It is a wonderful chance to indulge in freshly-baked pastries and cakes – not to mention our famous rich hot chocolate, and our yule log (offered à la carte).

Réervations

*Le prix s'entend net en euro incluant la TVA et la contribution employés 5%.
Price is shown in euros, including VAT and a 5% employee contribution.*